

Lunes 08 de abril 2013

Última modificación 08.04.2013

El Financiero Reformar al sistema financiero en pro de la Pymes Del IMEF para EL FINANCIERO / Víctor Manuel González Olivares En días recientes, el FMI señalaba progresos en la reforma del sistema financiero a nivel mundial, al tiempo en que advertía, en sentido figurativo, que la estructura financiera "estaba todavía a medio construir y no era segura"; por ello se subrayaba la necesidad de restaurar el funcionamiento del sector financiero, con el objetivo de que pueda cumplir con su función de financiar la economía y apoyar el crecimiento. En este contexto, en nuestro país se anuncia la posibilidad de reformar al sistema financiero, orientándolo a apoyar el crédito para la inversión en tecnología, maquinaria y para proyectos de pequeños y medianos empresarios mexicanos. P.C. pymes, sistema financiero

Decepcionantes cifras de marzo en el mercado laboral estadounidense Eduardo Jardón La economía estadounidense está debilitándose y los analistas prevén que acentúe su desaceleración en el segundo trimestre. Economistas de IHS Global Insign indicaron que las cifras decepcionantes del mercado laboral en marzo confirmaron sus expectativas de que la mayor economía del mundo perderá dinamismo en el segundo trimestre, después del fuerte arranque de año. Prevén que entre enero y marzo el PIB de ese país se expandió a un ritmo de 3.8 por ciento, cifra que se desacelerará a 0.4 por ciento para el segundo trimestre, ya que en este periodo se desvanecerá el efecto de los inventarios y se comienzan a observar las repercusiones de los recortes en el presupuesto. P.C. Estados Unidos, desempleo

Más acceso a Internet con la reforma en telecomunicaciones Adrián Arias Los accesos fijos a Internet podrían aumentar hasta 20 por ciento y las conexiones a la banda ancha móvil 60 por ciento en los próximos cuatro años, por la posible aplicación de las medidas que propone la reforma constitucional en materia de telecomunicaciones, dijeron analistas consultados. No obstante, indicaron, también existe el riesgo de que la estructura del mercado no se modifique y se inhiba la entrada a nuevos competidores. P.C. telecomunicaciones, reforma, internet

No habrá marcha atrás en la desgravación: Ignacio Navarro Ivette Saldaña La política industrial que prepara la nueva administración federal no dará marcha atrás en la desgravación arancelaria, incluirá apoyos para transferencia de tecnología a fondo perdido, transformará el programa de compras de gobierno e impulsará con más fuerza la innovación de las empresas con una bolsa que al menos contendrá cuatro mil millones de pesos en diversos apoyos. P.C. política industrial, aranceles

Vislumbra China un promisorio potencial del campo Zenyazen Flores Para China, el contexto de desaceleración económica que atraviesa el mundo no es un obstáculo que le impida continuar con sus planes de desarrollo del campo, sobre todo porque ha dado un giro en el timón para direccionar su comercio a países emergentes de América Latina, entre éstos México. El desarrollo de la agricultura y elevar la calidad de vida de los campesinos, son los objetivos que China se ha fijado en el mediano plazo, lo que conllevará transformar la agroindustria y garantizar la seguridad alimentaria nacional, aumentar los salarios de los hombres del campo, impulsar la sustentabilidad agropecuaria y la modernización agrícola, plantea el Ministerio de Agricultura de la República Popular de China. P.C. China, agricultura, campo, seguridad alimentaria

Chinos dejan pendiente firma de acuerdo sobre calzado Luciano Vázquez / Finsat LEÓN, Gto., 7 de abril.- El gobierno de China dejó pendiente la firma del acuerdo pactado el año pasado, relativo a las importaciones mexicanas de calzado proveniente de ese país. "Se solicitó de forma oficial la firma del gobierno chino en este acuerdo para así fortalecer su aplicación en territorio nacional, teniendo como respuesta del gobierno chino que revisará esta petición", informó el presidente de la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato (CICEG), Ysmael López García. P.C. China, industria del calzado

Exportación de productos agropecuarios, al alza Héctor A. Chávez Maya Las exportaciones de productos agropecuarios a Japón aumentaron 12 por ciento el año pasado, al pasar de 701 millones de dólares en 2011 a 787 millones en 2012. Si se compara con 2010 avanzaron 38 por ciento, ya que en ese año ascendieron a 569 millones de dólares, indican cifras oficiales. El Sistema de Información Comercial del Sector Agroalimentario reporta que la carne de porcino congelada y fresca registró ventas por 316.4 millones de dólares en 2012, seguida del aguacate, con 95.5 millones; la carne de bovino congelada y fresca, con 107.1 millones; el pescado congelado, con 22 millones; la carne y despojo de otras especies, con 18.9 millones. P.C. Japón, exportaciones, productos agropecuarios, sector agroalimentario

Reforma Entra en recta final pacto migratorio Rafael Mathus Ruiz/Corresponsal Nueva York, Estados Unidos (8 abril 2013).- La reforma migratoria que se cocina en el Senado estadounidense está por entrar a su recta final en un momento en que ocho senadores dan los últimos toques a una iniciativa bipartidista que podría estar lista a más tarde para finales de esta semana. Un pequeño ejército de asistentes y asesores legislativos trabaja de manera incesante durante 12 horas por día para transformar el acuerdo que lograron los senadores demócratas y republicanos en un proyecto de ley de reforma migratoria. P.C. migración, reforma migratoria

Retrocede industria automotriz en marzo Por Sara Cantera Cd. de México México (08 abril 2013).- En marzo, la industria automotriz registró una caída en producción y ventas, tanto internas como externas, debido al periodo vacacional de Semana Santa, informó la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). En la comparación interanual, la producción de vehículos disminuyó 11.2 por ciento, las ventas retrocedieron 1 por ciento y la exportación cayó 9.7 por ciento. En total se fabricaron 238 mil 519 unidades en marzo, en comparación con las 268 mil 620 unidades producidas en el mismo mes de 2012, indicó AMIA. El volumen de ventas en el mercado interno fue de 82 mil 767 vehículos durante el tercer mes del año. En cuanto a exportación, los envíos a Latinoamérica disminuyeron 31.7 por ciento, a Canadá se redujeron 12.4 por ciento y a Estados Unidos se envió 7.3 por ciento menos en comparación con el mismo mes del año anterior. P.C. industria automotriz

Recupera ritmo inversión fija en enero Por Abraham González Cd. de México México (08 abril 2013).- La inversión fija bruta en el País, que representa los gastos realizados por las empresas en maquinaria, equipo y construcción, creció en enero 4.55 por ciento respecto al mismo mes del año anterior, muestran cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Lo anterior implica una recuperación del indicador, pues en diciembre arrojó su primer caída en 29 meses, la cual fue de 2.44 por ciento a tasa anual. Al interior del índice agregado se observó un aumento de 9.46 por ciento en los gastos totales en maquinaria y equipo, mientras que en diciembre se habían reducido 0.86 por ciento. "Los gastos en maquinaria y equipo de origen nacional crecieron 12.4 por

ciento en el mes en cuestión frente a los del mismo mes de 2012, debido al alza en las compras de automóviles y camionetas, básicamente; les siguieron las de equipo aeroespacial; sistemas de refrigeración industrial y comercial", desglosó el Inegi. P.C. INEGI, inversión fija bruta Señalan inquietud por reforma a telecom Por Carla Martínez Cd. de México México (08 abril 2013).- No es posible saber si las reformas a la Constitución en materia de telecomunicaciones son positivas o no, ya que hay criterios administrativos y fechas límite que podrían necesitar modificaciones por el dinamismo del mercado, señaló Gonzalo Martínez Pous, comisionado de la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel). "Es la primera vez que vemos una regulación tan específica, con lo cual es difícil saber si será algo positivo o algo que traerá problemas", comentó Martínez Pous durante su ponencia ante la Asociación Nacional de Abogados de Empresa (Anade). Esto se debe a que en la Constitución se están considerando cambios administrativos y fechas límite y no hay forma de garantizar que en el futuro se tendrán más mismas condiciones políticas que hay ahora, explicó el comisionado. P.C. telecomunicaciones, reforma Tiene Europa 26 millones de desempleados Por Notimex Ginebra Suiza (08 abril 2013).- La Organización Internacional del Trabajo reveló que hay más de 10 millones de desempleados adicionales en Europa que al comienzo de la crisis en 2008, según una actualización del mercado laboral de la Unión Europea (UE) presentada hoy. En total, "hoy en día hay más de 26 millones de europeos sin trabajo. Los jóvenes y los trabajadores poco cualificados son los más afectados", subrayó. "Si bien los objetivos fiscales y de competitividad son importantes, es indispensable no perseguirlos a través de medidas de austeridad y de reformas estructurales que no abordan las causas profundas de la crisis", dijo la OIT en una panorámica del mercado laboral de la UE en vísperas de su novena Reunión Regional Europea que inició este lunes en Oslo. P.C. OIT, Europa, desempleo Repuntan precios del crudo Por AFP y Reuters Nueva York Estados Unidos (08 abril 2013).- Los precios del petróleo repuntaron ligeramente este lunes en la apertura de las operaciones en Nueva York, después de tres sesiones consecutivas de descensos y ayudados por la tendencia positiva de los mercados bursátiles y un buen indicador alemán. El barril de crudo ligero (WTI) para entrega en mayo ganó 28 centavos, cotizándose a 92.98 dólares en el New York Mercantile Exchange (Nymex). El petróleo Brent del Mar del Norte se recuperaba tras tocar mínimos de 8 meses, debido a que los planes para estimular la economía de Japón fortalecían a los mercados accionarios. Así, los futuros del Brent para mayo subían 1.3 dólares el barril, a 105.41 dólares. P.C. petróleo, crudo, precios El Universal Van más candados a deudas estatales Francisco Nieto, Horacio Jiménez | El Universal Las comisiones unidas de Puntos Constitucionales y Hacienda del Senado tienen listo el dictamen que controlará el endeudamiento de estados y municipios, el cual establece "controles equilibrados" de carácter jurídico y político para cada entidad. En entrevista, el presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, Raúl Cervantes, explicó que después de escuchar a presidentes municipales, gobernadores, empresas calificadoras, bancos y especialistas, se diseñó una "arquitectura constitucional que pretende dejar a todas las partes involucradas satisfechas", por lo que se propone que la Cámara Alta y la Secretaría de Hacienda compartan responsabilidades y sean el filtro de los futuros endeudamientos. P.C. deuda, entidades federativas El mensaje del exterior para la economía mexicana José Luis de la Cruz Gallegos | El Universal La evolución de los mercados bursátiles ha comenzado a mostrar que la economía global aún no se encuentra en una senda de crecimiento sostenido. El resultado negativo que provocó en las bolsas de valores el anuncio de una baja generación de empleos para el mes de marzo en Estados Unidos es un claro indicativo de ello. Los problemas de endeudamiento de países como Gran Bretaña o los problemas del sistema bancario español así lo muestran. Las calificadoras han comenzado a advertir que podrían reducir la nota de dichas naciones si los desequilibrios persisten, por lo que el sistema financiero internacional todavía deberá enfrentar la posibilidad de una nueva afectación. P.C. economía mundial El Economista Yen, en mínimos contra el dólar y el euro Reuters Nueva York - El yen caía este lunes a un mínimo en casi cuatro años frente al dólar y al menor valor en tres años ante el euro después del inicio de un agresivo programa de alivio monetario del Banco de Japón (BoJ), que busca vencer a una persistente deflación. La moneda japonesa parecía encaminada a ampliar su debilidad, impulsando al dólar por encima de la significativa línea de los 100 yenes tan pronto como esta semana, dijeron analistas. Eso marcaría el punto más débil del yen desde abril de 2009 P.C. tipo de cambio, divisas Acciones de EU caen en espera de reportes trimestrales Reuters Nueva York - Las acciones perdían fuerza este lunes en Wall Street mientras los inversionistas se preparaban para lo que estiman será una decepcionante temporada de resultados corporativos, en momentos en que la economía estadounidense parece estar ingresando en un periodo de debilidad. El promedio industrial Dow Jones perdía 40.78 puntos, o 0.28%, a 14,524.47 unidades. El Standard & Poor's 500 caía 1.09 puntos, o 0.07%, a 1,552.19 puntos. El índice Nasdaq Composite perdía 2.35 puntos, o 0.07%, a 3,201.51 unidades. El temprano retroceso extendía las caídas del viernes, que empujaron al mercado a su peor semana en un año. Las acciones defensivas lideraban el descenso del lunes, incluidas las del sector telecomunicaciones, que perdían 1 por ciento. Los pronósticos de utilidades han sido rebajados a medida que se acerca la temporada de resultados del primer trimestre. Las ganancias de las compañías que integran el índice S&P 500 habrían crecido apenas 1.6 % respecto al año anterior, de acuerdo a datos de Thomson Reuters, un marcado descenso en comparación al 4.3% pronosticado en enero. P.C. Estados Unidos, sistema financiero Peso cotiza en su mejor nivel en 20 meses Reuters El peso se apreciaba este lunes tocando su mejor nivel en 20 meses, en un entorno favorable para los inversionistas luego de que el banco central de Japón inició un agresivo programa de compra de bonos gubernamentales. La moneda cotizaba en 12.1702 por dólar, con una apreciación de 0.20% frente a los 12.1950 pesos del precio referencial del viernes. El yen caía y las acciones japonesas subieron, luego de que el Banco de Japón no perdió tiempo en embarcarse en su ambiciosa campaña de estímulo y anunció la compra de un billón de yenes (10,300 millones de dólares) en bonos japoneses con plazos entre cinco y 10 años y 200,000 millones de yenes en bonos con vencimientos superiores a 10 años. P.C. tipo de cambio, peso Inversión fija bruta crece 3% en enero Reuters La inversión de las empresas en México subió un 3.0% en enero frente a diciembre por un mayor gasto en construcción y maquinaria, dijo el lunes el instituto nacional de estadísticas, INEGI. Los gastos en construcción se elevaron un 3.37% y los de maquinaria y equipo total un 1.67% en enero de 2013 frente a los del mes previo, según datos ajustados por estacionalidad

publicados por el INEGI. P.C. INEGI, inversión fija bruta Repuntará inflación y seguirá peso fuerte Leonor Flores / El Economista Se estima que en marzo la inflación anual habría repuntado a 4.2% y que el tipo de cambio seguirá apreciándose hasta llegar a 12 pesos por dólar, dando lugar a una actuación del Banco de México, estimaron analistas. Comentaron que esta semana se darán a conocer datos relevantes como la inflación y la evolución de la producción industrial que serán evaluados por las autoridades, por lo que no se descarta que se pueda enfatizar el relajamiento de la política monetaria en los próximos meses. Invex anticipó que, de continuar la apreciación de nuestra moneda, podría colocarse en 12.10 pesos por dólar e incluso hacia los 12 pesos. P.C. inflación, Banco de México Política monetaria de BoJ es positiva: Lagarde Reuters El enorme paquete de estímulo monetario que será lanzado esta semana por el Banco de Japón (BoJ) es una acción bienvenida para apoyar el crecimiento de la economía mundial, dijo Christine Lagarde, directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI). “Las políticas monetarias, incluyendo las medidas no convencionales, han ayudado a impulsar a las economías avanzadas y a alentar el crecimiento mundial”, sostuvo Lagarde en un foro realizado en el sur de China. “Las reformas anunciadas hace poco por el Banco de Japón son otra medida acogida con beneplácito en esta dirección”, agregó. P.C. Japón, política monetaria La Jornada Reduce el gobierno francés sus previsiones de crecimiento Dpa y Reuters El ministro de Finanzas francés, Pierre Moscovici, redujo oficialmente las previsiones de crecimiento, que según el gobierno serán de 0.1 por ciento este año, y de 1.2 por ciento en 2014. Señaló que lo anterior está en consonancia con las estimaciones de la Comisión Europea, a medida que la segunda economía de la zona euro lucha por alcanzar sus objetivos. El gobierno del presidente socialista François Hollande esperaba que la economía gala se recuperara mucho más rápido, pero continúa estancada y sumando pérdidas de puestos de trabajo. P.C. Francia, crecimiento económico Habrá recursos de Pymes para proyectos estratégicos: SESusana González G. Por “asignación directa” y mediante autorización expresa de su titular, la Secretaría de Economía (SE) podrá destinar recursos del Fondo Pyme a proyectos que considere “estratégicos” para el desarrollo regional o sectorial del país y que sean solicitados por gobiernos locales y grandes empresas, determinan las recientes modificaciones a las reglas de operación que entrarán en vigor este lunes. P.C. Secretaría de Economía, pymes Radican en Estados Unidos más de 11 mil mexicanos con doctorado Emir Olivares Alonso Más de 11 mil mexicanos con doctorado radican en Estados Unidos, cifra que resulta alarmante si se considera que sólo 30 mil connacionales cuentan con ese grado académico, alertó Alma Maldonado, científica del Centro de Investigación y de Estudios Avanzados (Cinvestav) del Instituto Politécnico Nacional. P.C. Cinvestav, fuga de cerebros El País El plan de estímulos de Japón impulsa la Bolsa nipona a máximos desde 2008 El País Madrid 8 ABR 2013 - 11:13 CET2 Las expectativas que ha suscitado entre los inversores el anuncio del multimillonario plan de estímulos de Japón ha impulsado este lunes las compras en las Bolsas de Asia. En Tokio, el entusiasmo ante una de las mayores inyecciones monetarias que se recuerdan en la historia de los bancos centrales ha llevado al principal índice nipón, el Nikkei, a superar por primera vez desde agosto de 2008 los 13.000 puntos tras subir un 2,8%. Además, en las divisas, el yen ha prorrogado su depreciación contra el dólar y su cambio se ha situado en su nivel más bajo desde 2009. P.C. Japón, sistema financiero, bolsas internacionales Chipre, la zona cero del euro María Antonia Sánchez-Vallejo Nicosia 7 ABR 2013 - 19:27 CET15 Chipre es estos días un lugar donde los popes dan consejos por televisión para sobrellevar la crisis, las manifestaciones están llenas de ejecutivos con traje y las autoridades se desdican a menudo, y a peor. La recesión para este año pasó del 9% al 13% en apenas 24 horas, y el acuerdo con la troika, presentado por el Gobierno como ventajoso, parece encerrar letra pequeña. Si hubiera que definir el estado de ánimo tras estas semanas, hay muchas impresiones donde elegir: caos, crisis de confianza... “un impacto sísmico”, según el dimitido ministro de Finanzas, Mijalis Sarris. P.C. Chipre, crisis, economía mundial